



## Denuncian resguardo de paquetes con propaganda de Morena en la Cámara de Diputados

A través de redes sociales se denunció que en la Cámara de Diputados, el grupo parlamentario de Morena tiene resguardados cientos de ejemplares del periódico Regeneración, que es dedicado a la propaganda del partido.

En fotos y videos subidos a las redes se mostró que material está en el basamento del edificio A de San Lázaro, y los usuarios señalaron que ahí no han llegado granaderos, como pasó este jueves en la alcaldía Cuauhtémoc, donde se encontró propaganda en contra de la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum.



De acuerdo con fuentes consultadas en Morena, los ejemplares de Regeneración son proporcionados por el partido a los diputados federales para que los distribuyan en sus distritos.

Indicaron que el video es reciente porque que la edición de Regeneración de diciembre de 2022 y comenzó a difundirse en enero.

Juan José Serrano Mendoza, contralor de la Ciudad de México, reportó el hallazgo de paquetes con folletos y mantas con mensajes en contra de la jefa de Gobierno.

Los folletos que se encontraron mencionan: "Claudia convirtió la CDMX en tragedia, la quieres en la Ciudad. Está historia continuara...", así como accidentes del Metro, la muerte de niños en el Colegio Rébsamen en el terremoto de 2017 y muertes de mujeres en la capital del país.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/denuncian-resguardo-de-paquetes-con-propaganda-de-morena-en-la-camara-de-diputados>